

Asociación francesa enviará contenedor a Cuba con leche para niños

Image not found or type unknown



Cartel

París, 18 abr (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) adelantó este jueves que enviará próximamente un contenedor con leche en polvo destinada a niños de la isla, gracias a una campaña de solidaridad que recolectó ya 45 mil euros.

En su publicación diaria La Lettre Électronique Hebdo, la organización fundada en 1995 para impulsar la colaboración bilateral descentralizada precisó que la iniciativa de recaudar fondos para apoyar a Cuba continuará, con la mira en otro contenedor.

De acuerdo con CubaCoop, la expectativa con este primer envío de leche en polvo es que pueda distribuirse a finales de mayo en la nación antillana, destinada a los sectores más vulnerables de la población, en particular los niños.

Asimismo, reiteró su invitación a ciudadanos, autoridades locales, empresas públicas y privadas, fundaciones, sindicatos, fuerzas políticas y asociaciones de solidaridad en Francia a sumarse a la campaña lanzada en febrero para respaldar las acciones de la isla que buscan paliar las consecuencias del bloqueo estadounidense, una política con más de 60 años de aplicación.

“Participa si aún no lo has hecho, habla con tus familiares y conocidos, con los amigos de Cuba, porque se trata de un llamamiento humanitario urgente”, subrayó.

El embajador cubano en Francia, Otto Vaillant, agradeció la iniciativa solidaria y aprovechó la oportunidad para ratificar la condena al bloqueo que Estados Unidos insiste en imponer pese al rechazo mundial que genera y a su carácter extraterritorial, en franco desafío al Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352552-asociacion-francesa-enviara-contenedor-a-cuba-con-leche-para-ninos>



Radio Habana Cuba